

## Ehrenplakette in Bronze für Stefan Haus



Im Rahmen des diesjährigen Frühlingskonzertes des Blasorchesters der Sport-Union Mühlheim wurde dem 1. Vorsitzenden des Vereins, Stefan Haus, die Ehrenplakette in Bronze der Stadt Mühlheim verliehen. Bürgermeister Daniel Tybussek überreichte die hohe Auszeichnung und lobte die langjährige und engagierte Vereinsarbeit des Vereinsvorsitzenden. Besonders seinen Beitrag zum Neubau der kleinen Halle auf dem Vereinsgelände hob Tybussek hervor.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)